



Jugendlauf 18.04.2021

Nach langem Warten konnten wir mit der Jugend endlich wieder einmal einen Wettkampf besuchen. Der Jugendlauf stand auf dem Programm. Da der Lauf coronabedingt unterteilt wurde in Mädchen- und Junggruppen, startete die Jugi früh morgens Richtung Urdorf. Die Mädchen reisten gegen Mittag nach. Nach der Anmeldung und einem kurzen Aufwärmen startete bereits der erste Lauf mit den jüngsten Teilnehmern. Die älteren Kinder starteten dann eine Stunde später. Nach den absolvierten Läufen stärkten wir uns alle mit einer Zwischenverpflegung aus der Festwirtschaft und verbrachten die Zeit bis zur Rangverkündung auf dem Spielplatz und mit einem Fussballspiel. An der Rangverkündung wurde es dann nochmals spannend. Der erste Wettkampf seit über einem Jahr war ein voller Erfolg. Bei den Mädchen konnten 2 Podestplätze erkämpft werden: Tiana Angst erreichte den 1. Platz, Noëlle Heller den 2. Platz. Bei den Jungs wurde der 3. Podestplatz durch Enea Guerra erkämpft. Nochmals herzlichen Glückwunsch an alle Teilnehmer! Somit verging einer der ersten Wettkampftage seit langer Zeit mit einigen Erfolgserlebnissen.